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身につけた力 確かな成長

期末テストも終わり、いよいよ１学期のまとめの時期となりました。

今学期は、各学年ともに行事があり、校外学習や修学旅行を通じて、たくさんのことを

学びました。班やクラスで協力したり、学年で１つの目標を達成したり、“協力” すること

なくしては、成功することのなかった行事だったと思います。

もちろん行事での成長は大きかったと思いますが、その “協力” とは、実は普段の何気

ない生活の中で身につけている力なのだと思います。普段の生活において、“協力” を大切

にしているからこそ、大きな行事で発揮されたのだと思います。

確かな成長を自信に変え、１学期の締めくくりを有意義なものにしていきましょう。

生 徒 総 会

6/13(月)に生徒総会を行いました。

昨年度は、各教室と本部をつなぐリモート形式

での実施を余儀なくされていましたが、今年度は

３学年が一堂に会して、実施することができまし

た。生徒会本部役員を中心として、厳粛な雰囲気

の中、今年度の活動方針等についてしっかりと考

えることができたのではないでしょうか。

また、この生徒総会が、全校生徒が体育館に集

まる今年度初めての機会となりました。入場・整

列から生徒主体で整然と行い、議案書を見ながら

真剣に話を聞く姿が多く見られました。

生徒総会で交わされた多くの意見をもとに、城陽中学校をさらに発展させるべく、今年

度の取組を進めていきましょう。

－生徒会スローガン－

誰もが愛で包まれる日本一の中学校
～寄り添い、分かち合い、つながる～

１年生校外学習 友愛の丘

２年生校外学習 京都市内 高校訪問・伝統工芸体験

７月の主な予定

2日 (土) 通信陸上競技大会
3日 (日) 通信陸上競技大会
11日 (月) 三者面談（～7/15 金） ※午前中短縮授業
15日 (金) 給食終了
19日 (火) 諸費振替日
20日 (水) 終業式
21日 (木) 城久夏季大会 山城水泳大会
22日 (金) 城久夏季大会
23日 (土) 城久夏季大会（予備日） 山城大会（柔道）
25日 (月) 山城大会
26日 (火) 山城大会 府陸上大会
27日 (水) 山城大会（予備日） 府陸上大会
28日 (木) 府水泳大会 諸費再振替日
29日 (金) 府大会 府水泳大会
30日 (土) 府大会
31日 (日) 府大会（予備日）

【 平日部活動休養日 】6日(水)、13日(水)

１年生は、6/7(火)に友愛の丘において、火起こし・焼き板体験、自然探索、レクリエーシ

ョンなどを、クラス単位で行いました。班のメンバーと協力して取り組み、素晴らしい頑張

りを見せていました。入学後、初めての校外行事でしたが、クラスや班のメンバーと絆を深

める絶好の機会となりました。

２年生は、6/8(水)に京都市内で班別学習に取り組みました。午前中は、府内の高校を訪問

し、進路選択に向けた講話を聞いたり、施設見学をさせていただいたりと、来年を見据えた

貴重な体験をすることができました。午後からは、京都市内の伝統工芸事業所にお世話にな

り、絵付けの体験や、扇子・京菓子の作成など、郷土の伝統文化に触れる機会となりました。



花植ボランティア

スマイルネットあいさつ運動

輝く城中生 山城地方中学校夏季陸上大会

6/19(日)、山城地方中学校夏季陸上大会が開催されました。多くの生徒が、練習の成果を発
揮し、上位入賞や府大会出場を勝ち取ることができました。
府大会は7/26(火)・27(水)に行われます。近畿大会への出場を目指し、頑張れ！城中生！！

個 人 ２年男子100m 準優勝 舟川 拓 ※府大会出場
第６位 藤井 翔吾 ※府大会出場

共通男子砲丸投げ 第８位 杉 明

共通女子800m 第５位 芦田 和佳 ※府大会出場

6/11(土)に花植えのボランティアを行いました。今年度は、部活動単位ではなく、個人の

参加を募るかたちでしたが、多数の生徒が参加し、地域・保護者の皆さまと共同し、学校を

美しく彩る素敵な花壇が出来上がりました。参加してくださった生徒の皆さん、地域・保護

者の方々、ありがとうございました。

6/22(水)、23(木)にスマイルネットあいさつ運動を行いました。

地域・保護者の皆さまと共同し、生徒登校時の安全確保のため、

通学路での見守り活動を実施しています。スマイルネットの活動

も19年目を迎え、社会の変容とともにその活動内容も見直され

る時期に差し掛かっていますが、時代を超えて不変の存在である、

「人とのつながりの源であるあいさつ」の習慣を育む取組は、今

後も大切にしていきたいと思います。


